

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común,** presenta, a iniciativa **del diputado Juan López de Uralde**, las siguientes pregunta relativas al proyecto de extracción de gas en Vitoria, dirigida al Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

El pasado 27 de noviembre, el Ministerio para la Transición Ecológica - Dirección General de Biodiversidad y Calidad Ambiental aprobó la declaración de impacto ambiental del proyecto Sondeo de investigación de hidrocarburos Armentia-2, en Vitoria-Gasteiz (Álava), por parte de la Sociedad de Hidrocarburos de Euskadi (SHESA).

Por ello, se pregunta

- ¿Cuáles han sido las últimas declaraciones de impacto ambiental positivas sobre proyectos similares y en qué fechas se han aprobado?
- ¿Qué efectos prevé que va a tener sobre el acuífero de Subijana?
- ¿Ha valorado los impactos que este proyecto va a tener sobre otras Comunidades Autónomas limítrofes?
- ¿Cómo se enmarca esta autorización, a cinco días del inicio de la COP25, en un contexto de cambio climático y dentro de la política de transición ecológica de este gobierno?

Madrid, Congreso de los Diputados, 18 de diciembre de 2019

Juan López de Uralde Diputado